

Aufruf

Hohenleubener fordern Erhalt des Bedarfshaltepunkts:

„Finger weg von unserer Bahnhofstation!“

Die Unterzeichner fordern von der Deutschen Bahn AG als Betreiber der Bahnlinie sowie vom Freistaat Thüringen als Aufgabenträger für den Schienenpersonennahverkehr den Erhalt des Bedarfshaltepunkts Hohenleuben. Darüber hinaus erklären sie sich solidarisch mit den weiteren betroffenen Haltepunkten. Die Attraktivität der Bahn ist zu verbessern und nicht zu untergraben. Das Prinzip der Bedarfshaltepunkte hat sich bewährt. Sie erhöhen nicht Kosten, sondern ziehen Kunden an. Die Unterzeichner fordern, in der Fortschreibung des Nahverkehrsplans den Haltepunkt Hohenleuben zu erhalten ebenso wie die übrigen Bedarfshaltepunkte der Bahnlinie Gera – Mehlteuer.

Nr.	Name	Wohnort	Unterschrift
1			
2			
3			
4			
5			
6			
7			
8			
9			
10			
11			
12			
13			
14			
15			